



www.mg.co.id

## Arsenal Menikmati Momen Indah

LONDON (IM) - Arsenal menikmati momen indah usai menggilas PSV Eindhoven 4-0 pada matchday pertama Grup B Liga Champions yang berlangsung di Emirates Stadium, Kamis (21/9) dinihari WIB. Gol The Gunners dicetak Bukayo Saka, Leandro Trossard, Gabriel Jesus dan Martin Odegaard.

Laga ini banyak emosi yang harus dikontrol Meriam London. Sebab, Arsenal sudah menantikan momen balik ke Liga Champions sejak absen pada musim 2017/2018.

"Saya bisa merasakannya. Saya pikir kami telah mencoba menggunakan energi dan emosi itu dengan cara yang benar, berbicara tentang kenikmatannya, kami harus bersaing di level ini tetapi harus ada bagian kami menikmati juga, momen-momen itu, malam-malam itu," kata Mikel Arteta seperti dikutip dari situs resmi klub.

Pertandingan ini juga menjadi debut Arteta di Liga Champions sebagai manajer. Dia berusaha meredakan emosionalnya sebelum berdiri di sisi lapangan. "Saya ingin mengendalikannya dan saya tidak menunjukkannya terlalu banyak, tetapi saya sangat bersemangat," tutur Arteta.

Sementara Odegaard tak menyangka timnya

bisa meraih hasil sebegini. "Saya pikir kami benar-benar bersemangat. Kami sangat bersemangat untuk menunjukkan performa yang luar biasa dan kembali ke kompetisi ini sangat berarti bagi kami para pemain, para penggemar dan klub, bagi semua orang dan saya pikir Anda sudah melihatnya langsung dari awal. Ini adalah hari-hari yang Anda impikan, jadi sungguh sulit dipercaya dan saya sangat menikmatinya," kata Odegaard dikutip dari situs resmi Arsenal.

Odegaard sebelumnya sempat dua kali bermain di Liga Champions dengan kostum Real Madrid, namun tak mencetak gol. Laga ini menjadi momen pertama Odegaard mencetak gol di Liga Champions.

Arsenal saat ini memimpin Grup B dengan tiga poin. Sevilla dan Lens di belakang Meriam London setelah imbang 1-1. Sementara PSV berada di posisi buncit. **vdp**



MARTIN ODEGAARD  
Pemain Arsenal

## Real Madrid Dinaungi Keberuntungan

MADRID (IM) - Real Madrid menang tipis 1-0 atas Union Berlin pada matchday 1 Liga Champions Grup C di Santiago Bernabeu, Kamis (21/9) dinihari WIB. Real Madrid harus menunggu sampai masa injury time untuk mendapatkan gol.

Meski mendominasi, tim besutan Carlo Ancelotti itu dibikin cukup frustrasi oleh penampilan gigih dan disiplin Union. Kesialan juga membayangi Madrid, dengan dua peluang mereka digagalkan tiang gawang. Upaya terbaru membuahkan hasil pada menit ke-94.

Keberuntungan sedikit memihak Madrid dalam proses terciptanya gol itu. Sepakan Federico Valverde membentur bek Union lalu bola liar mengarah ke Jude Bellingham yang tak terkawal di depan gawang.

Bellingham pun mengakui golnya memang bukan hasil skema permainan yang cepak. "Kami main dengan sabar. Kami tahu bahwa akan mendapatkan peluang-peluang. Pada akhirnya kami mendapatkan

golnya. Bukan gol terindah saya memang. Saya cuma ingin berada di area itu untuk menyelesaikan peluang demi membantu tim," ujarnya dilansir Marca.

Ancelotti juga menilai gelandang 20 tahun ini dinaungi keberuntungan. "Dia punya kualitas dan seperti itu beruntung. Gol ini serupa dengan gol melawan Getafe, namun Anda harus tetap berada di sana. Dia lebih pintar dari yang lain ketika menyerang dari lini kedua. Dia memiliki kualitas ini dan dia memanfaatkannya sebaik mungkin," kata Ancelotti dikutip dari situs resmi Real Madrid.

Real Madrid ada di puncak klasemen bersama Napoli dengan tiga poin. Napoli sendiri sukses mengalahkan tuan rumah Braga dengan skor 2-1. Union Berlin dan Braga sama-sama di bawah dengan nol poin. **vdp**



JUDE BELLINGHAM  
Pemain Real Madrid



Harry Kane berhasil melewati hadangan Christian Eriksen dalam laga Bayern Munich melawan Manchester United.

## Bayern Munich Bikin MU Merana

"Hasil ini penting buat kepercayaan diri, tapi ada hal-hal yang perlu diperbaiki. Kami belum 100% senang, tapi reaksi terhadap kesulitan-kesulitan sangat bagus," kata Thomas Tuchel.

MUNICH (IM) - Bayern Munich membungkam Manchester United (MU) 4-3 pada matchday 1 Liga Champions Grup A, di Allianz Arena, Kamis (21/9) dinihari WIB. Laga berlangsung seru.

MU sempat merepotkan Bayern di awal laga dengan pressing-nya. Tapi tuan rumah pelan-pelan bisa keluar dari tekanan dan merebut kendali. Sepakan Leroy Sane yang gagal ditangkap Andre Onana sehingga berujung gol pun menjadi momentum. Serge Gnabry lantas membawa Bayern unggul 2-0 pada babak pertama.

MU memulai babak kedua dengan menjanjikan, setelah Rasmus Hojlund menepiskan selisih. Tapi penalti Harry Kane mengembalikan keun-

gulan dua gol untuk Bayern.

Laga memasuki fase drama di menit-menit akhir. Casemiro menepiskan selisih lagi buat MU pada menit ke-88 dan langsung disrespon Bayern melalui Mathys Tel empat menit kemudian. Casemiro kembali mencetak gol untuk mengecilkan jarak menjadi 4-3, sekaligus menjadi hasil akhir laga itu.

Pelatih Bayern Thomas Tuchel merasakan keanehan, melihat Bayern yang sebenarnya bermain relatif lebih baik di paruh kedua. Namun justru saat itulah mereka kebobolan tiga gol.

"Ini agak paradoks ya, karena penampilan di babak kedua lebih baik dari di babak pertama. Tapi kami kalah di babak kedua dan justru

menang di babak pertama," ungkap Tuchel dikutip BBC.

Namun ia menilai hasil ini setidaknya meningkatkan kepercayaan diri timnya. "Hasil ini penting buat kepercayaan diri dan perkembangan kami, tapi ada hal-hal yang perlu diperbaiki. Gol-gol ini membantu memampukan kepercayaan diri dan aliran permainan. Kami belum 100% senang, tapi reaksi terhadap kesulitan-kesulitan malam ini sangat bagus," kata Tuchel.

Lebih jauh Tuchel menilai kemenangan ini pantas diraih oleh skuadnya. "Ini adalah kemenangan yang pantas. Setiap kemenangan di Liga Champions adalah poin besar. Setiap kemenangan melawan Manchester United adalah poin besar," tuturnya.

Tuchel secara khusus mengomentari penampilan Kane, yang untuk pertama kali tampil bersama Bayern di ajang tertinggi Eropa tersebut. "Dia memainkan peran berbeda di posisi tengah, dia diminta untuk berputar dan membantu serta menemukan kecepatan di sayap. Dia lebih

terlibat di babak kedua, sama seperti seluruh tim yang lebih cair. Dia mempunyai beberapa peluang yang dia ambil dan dia mencetak penalti yang sangat penting untuk memimpin dua gol setelah kebobolan," kata eks pelatih Chelsea tersebut.

Kane sendiri begitu puas, apalagi Bayern bermain luar biasa. Mantan striker Tottenham Hotspurs itu mengatakan sangat menikmati kemenangan Die Rotten. "Penyelesaian yang gila. Di sebagian besar pertandingan kami mengendalikannya dan mendikte tempo. Kami hanya kehilangan sedikit konsentrasi di lima menit terakhir. Syukurh kami mampu mempertahankan keunggulan," ujar Kane dinukil dari BBC Internasional.

Sementara manajer MU Erik ten Hag enggan menyalahkan satu pemain dalam kekalahan itu. Ia melihat timnya bertahan dengan kurang bagus. "Selama 25 menit pertama, kami lebih baik dari Munich. Kemudian, gol (pertama) itu sangat mudah. Bu-

kan cuma karena Andre, kalau Anda lihat betapa mudahnya Sane merangsek, itu berkaitan dengan determinasi tim," kata Ten Hag dikutip Sky Sports.

Andre Onana sendiri merasa bertanggung jawab atas kekalahan timnya Sepakan Sane yang tidak terlalu keras gagal ditangkap dengan sempurna oleh Onana. "Ini sulit. Kami memulai dengan sangat bagus. Setelah kekalahan saya, kami kehilangan kendali permainan. Ini situasi yang sulit buat kami, buat saya. Tim tertinggal satu gol karena kesalahan itu. Saya harus belajar dari sana dan tetap kuat. Saya senang dengan comeback tim," ujar Onana kepada TNT Sports.

Dengan hasil ini Bayern sementara memimpin Grup A dengan tiga poin, sedang MU di dasar klasemen. Kopenghagen dan Galatasaray yang bermain imbang 2-2, ada di posisi 2-3 dengan masing-masing punya satu poin.

Hasil laga di Grup D, Benfica 0-2 Salzburg dan Real Sociedad 1-1 Inter Milan. **vit**

## Sociedad Bangga Bisa Tahan Inter

SAN SEBASTIAN (IM) - Real Sociedad sukses menahan Inter Milan dengan skor 1-1 dalam matchday pertama Grup D Liga Champions di Reale Arena, Kamis (21/9) dinihari WIB. Pelatih Sociedad Imanol Alguacil tetap bangga dengan penampilan timnya.

Tuan rumah memimpin di menit keempat lewat Brais Mendez dan Nerazzurri membalas di menit keempat lewat Lautaro Martinez. Sociedad sebetulnya lebih sering mengancam meski kalah penguasaan bola.

Sociedad punya 14 percobaan dengan lima yang mengarah ke gawang dan ada dua yang mengenai tiang. Inter cuma bikin enam tembakan dengan satu mengarah ke gawang.

Hasil ini tak membuat Imanol Alguacil kecewa. Ia memang meminta para pemainnya harus keluar lapangan dengan mentalitas yang sama seperti di pertandingan. "Ini adalah malam yang

luar biasa, saya harap para supporter dan klub senang dengan penampilan kami. Ya, meskipun pada akhirnya kami tidak menang. Kami harus tetap bersemangat saat keluar dari lapangan," kata Alguacil, yang dikutip dari Football Italia.

Menurut Alguacil, timnya pantas bangga, karena lawan yang dihadapi begitu kuat. "Menampilkan hasil imbang melawan tim seperti Inter adalah hasil yang luar biasa bagi kami. Kami bermain melawan Real Madrid pada hari Minggu dan kem-

bali ke kandang pada jam 4 pagi. Kami bertahan selagi kami bisa, namun pada 10 menit terakhir kami kehabisan tenaga," sambungnya.

Brais Mendez mengaku seluruh pemain sudah melakukan yang terbaik saat menghadapi Inter. "Laga berlangsung sangat ketat, kami sudah tampil dengan kemampuan terbaik. Inter adalah tim kuat, tetapi kami sudah bisa mengimbangi permainan mereka. Hasil ini memotivasi kami dalam menghadapi laga-laga selanjutnya," kata Mendez di situs klub. **vit**



BRAIS MENDEZ  
Pemain Real Sociedad

## Pogba Dinilai sebagai Pemain Malas

LIVERPOOL (IM) - Paul Pogba sedang dirundung masalah doping. Kini ia kembali mendapat kritikan pedas dari Graeme Souness. Gelandang Juventus itu dinilai sebagai pemain yang malas.

Souness kerap mengkritik Pogba sejak masih di Manchester United. Saat sang pemain kembali ke Juventus, komentar pedas kembali dilontarkan.

"Dia pemuda yang sangat berbakat. Dia seharusnya menjadi salah satu pemain lini tengah terbaik di dunia, tapi dia malas. Jika Anda ingat bagaimana dia biasa mengambil penalti, itu adalah keinginannya untuk menjadi bintang pertunjukan selama pertandingan," kata Souness di podcast Second Captains, seperti dilansir Daily Mail.

Apakah kritikan ini tidak terlalu kejam buat Pogba? "Tidak untuk satu nano-detik pun, tidak, dia pemalas," tegas Souness.

Pogba kesulitan sejak di Manchester United. Sempat menjadi pemain

termahal, gelandang Prancis itu kerap diganggu cedera dan masalah nonteknis. Ia punya catatan 226 laga, bikin 39 gol, dan membantu memenangkan trofi Liga Europa dan Piala Liga Inggris.

Tahun lalu, Pogba kembali ke Juventus dengan status bebas transfer. Musim pertamanya kembali ke Serie A tak berjalan mulus, dengan langsung dihajar cedera berkepanjangan. Ia cuma bermain 10 kali, termasuk melewatkan Piala Dunia 2022. **vit**



PAUL POGBA  
Pemain Juventus

**INGAT YANG ADA BADAKNYA...**

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Alhanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com